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全員協議会 会議録（要点筆記）   

 

日時：令和７年２月２１日（金）  

場所：全員協議会室        

午前 ９時３０分 開会   

 午前 ９時４２分 閉会   

           

 【報告案件】 

１．石塚地区工業団地整備事業の進捗について 

大山仁志市民経済部長：資料に基づき説明 

有留麻由議員：令和７年度の予算では道路改良工事が始まり、周辺道路の工 

事も進むことから、交通への影響が出てくると思われるが、住民への説明 

は、いつごろ行われる予定か。 

大山仁志市民経済部長：周辺住民へは、令和６年８月に行った地区計画に関 

する説明会で実施しました。この説明会には、８５名の参加者があり、そ 

の際に交通に関する質問も出ましたので、今後適切に対応していく旨をお 

答えしました。 

伊藤正興議員：石塚町１丁目の交差点から南に向かって入る道は、それほど 

広くないように思うが、道路は拡幅されるのか。 

大山仁志市民経済部長：工業団地造成に伴い、道路は拡幅される予定です。 

伊藤正興議員：その拡幅は、工業団地内のみの話か。 

大山仁志市民経済部長：基本的には、工業団地内の道路と幹線道路に繋がる 

道路の拡幅となります。 

伊藤正興議員：工業団地に入ってくる大型車両は、北側からの侵入ルートと 

なるのか。 

大山仁志市民経済部長：そのようになると考えています。 

２．知多半田駅東ロータリーリニューアル基本構想について 

    大山仁志市民経済部長：資料に基づき説明 

    質疑なし 

 

午前９時４２分 閉会 


